

Talento, honor y compromiso.

Becas Europa

Es para mí un gran honor comunicar a toda la comunidad del Colegio San Agustín, que la Universidad Francisco de Vitoria me ha concedido una beca de su programa "Becas Europa", VII Edición. Según palabras de Íñigo Sáenz de Miera, director de la Fundación Botín, que financia esta iniciativa, la Universidad Francisco de Vitoria lanzó este programa para «promover, en los mejores estudiantes de España, el compromiso con su talento, con la institución universitaria, y con la sociedad en la cual van a desarrollar su liderazgo profesional».

Para mí todo empezó en noviembre del año pasado, cuando el coordinador de 2º de Bachillerato, D. Juan Carlos Gil, me propuso para iniciar el proceso de selección para estas becas. Éste era el primer paso: todos los colegios e institutos de España participantes en el programa proponían a sus mejores estudiantes como candidatos. En esta fase entramos 2.500 estudiantes de 2º de Bachillerato; los mejores de España. Yo pensé que era imposible lograrlo. Tuvimos que responder un formulario que nos preguntaba no solo por nuestro desempeño académico, sino

Los colegios e institutos de España participantes en el programa, proponían a sus mejores estudiantes como candidatos.

Durante el mes de julio visitaré las más antiguas y prestigiosas universidades europeas: Bolonia, Heidelberg, Cambridge...

también por idiomas, deportes, actividades de ocio y de acción social, aficiones y hobbies, principios y valores. Pasé a la siguiente fase.

Ahora éramos 600, y la evaluación incluía dos actividades. La primera consistía en hacer un vídeo de formato libre, de un minuto de duración, durante el que cada uno de nosotros debía convencer de que era merecedor de la beca. Cuantos más me gusta recibiéramos, mejor. Los vídeos pueden verse en YouTube. La segunda actividad se realizó en las instalaciones de la propia Universidad. Nos organizaron en equipos de unas diez personas, y durante un par de horas nos propusieron ejercicios de dinámica de grupo. Nos evaluó personal experto en recursos humanos y reclutamiento. Aunque no salí muy convencido de mi actuación, tuve suerte y me seleccionaron. Por último, los 200 finalistas fuimos invitados a pasar un fin de semana *concentrados* en el campus de la Universidad Francisco Vitoria. Además de presentar nuestro currículum, asistimos a charlas, realizamos *workshops* y *gimkanas*, visitamos la Ciudad Financiera del Banco de Santander y su Museo de Arte Moderno, hicimos preguntas a Emilio Botín... todo ello, mientras éramos cuidadosamente escuchados por los seleccionadores. Recibí



Eduardo Sánchez Paz.

la buena noticia estando con mis compañeros de viaje de estudios en Turquía: era uno de los 50 ganadores de la beca.

Durante el mes de julio visitaré junto a mis compañeros las más antiguas y prestigiosas universidades europeas: Bolonia, Heidelberg, Cambridge... El Príncipe Felipe de Borbón, Tony Blair, ex-primer ministro británico, y el Papa Juan Pablo II son algunas de las personalidades que han recibido a los estudiantes becados por este programa en pasadas ediciones.

Quiero expresar con todo énfasis mi gratitud a todas aquellas personas que han hecho posible esta historia: a mis profesores de San Agustín, comenzando por Eva, mi primera profesora (3 años tenía yo entonces), y a todos los demás, que me dedicaron su tiempo, esfuerzo y consejos en cada curso escolar. A mis padres, qué no podría decir de ellos. A mi hermana, a mi abuela y sus desvelos. A mis buenos amigos. Y, por último, muchas y muy especiales gracias a la persona que se fijó en mí, mi profesor Juan Carlos.

Eduardo Sánchez Paz
2º de Bachillerato